

Campoo



Autoridades, ganaderos premiados y colaboradores en la feria anual de ganado de Requejo.

QUEIMADELOS



Magnífico ejemplar de ganado tudanco de los hermanos Hidalgo.

A.Q.

Pese a la huelga del transporte, 320 cabezas de ganado equino y 310 de bovino acudieron al evento

La feria anual de Requejo resultó un éxito con una notable presencia de ganaderos y público

ARTURO QUEIMADELOS. Requejo

El alcalde de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa, y el concejal de Ganadería Ramón Valdizán, quedaron el pasado domingo muy satisfechos por el excelente resultado de la feria anual, en la que colaboraron ganaderos de los municipios de Enmedio, Campoo de Yuso, Las Rozas y Campoo de Suso. Jornada calurosa y campo en buenas condiciones

La huelga de transporte condicionó en parte la feria anual de octubre, celebrada en el recinto ferial de Llende, Requejo; pero menos de lo esperado, explicó el concejal de Ganadería, Ramón Valdizán, "al ser mayoritariamente transportado el ganado a pie, desde las cuadras de Campoo de Enmedio, Yuso y Las Rozas". Se comentaba en la feria que "la huelga se dejó notar en la ausencia de compradores foráneos", razón por la que la venta fue casi inexistente, sólo se vendió algo en potros quincenos.

Destacaron dos cabañas de tudancas, unas treinta que aportaron los hermanos Hidalgo, ade-

más, vistosas las dos parejas de bueyes uncidos, y otra numerosa cabaña de Izara.

La ganadera Cuevas Abad, de Izara, presentó dos becerros semetales de 13 y 15 meses, con carta de raza asturiana de los Vales. "Son genéticamente buenos para hacer cabaña", comentó.

Estuvieron en la entrega de premios Eduardo López Lejardi, en representación de la Delegación de Gobierno y el presidente del Parlamento de Cantabria, Miguel Ángel Palacio.

Destacó Ramón Valdizán en calidad de edil de Ganadería del Ayuntamiento "lo positivo" de esta ya consolidada feria, en la

debido a la lluvia de las últimas semanas. Aceptable número de cabezas de ganado que se acercaron a la feria, a pesar de la huelga de transporte, en concreto 310 reses de bovino y 320 de equino. El alcalde Carmelo Hijosa agradeció la presencia de Eduardo López Lejardi y Miguel Ángel Palacio y de numerosos ganaderos y público "que reforzaran el objetivo de la feria, que es que no se pierda", señaló.

que han participado 310 cabezas de vacuno y 320 de caballar. Cada uno de los ganaderos se fue con su correspondiente trofeo.

"Los bueyes, toros, carretas, todo ha salido bien", comentó, agradeciendo también la presencia de la Asociación de Mujeres de Requejo que ofreció torreznos y chorizo a la sidra y vino. Añizó con sus sones, para que no faltara nada, la Banda de Gaitas San Pelayo de Naveda.

En bovino uno de los trofeos fue para los hermanos Macho Balbás, de Requejo, que presentaron 98 animales.

También fueron numerosos los animales de la vecina de Reque-

jo, Adoración Puente, que llevó 33 reses.

Otros ganaderos con presencia destacada de animales fueron Santiago Martínez de Bolmir con 25 cabezas; Carmen Fernández y José Pérez, de Retortillo, ambos con 23 cabezas, y con 20 Pedro Jesús Gómez de Izara y Marta Ruiz Gómez de Horna.

Se llevaron premio Eloy y Francisco Muñiz, de Fresno; Ricardo y Carlos Mantecón, de Bolmir; Carmen Gutiérrez de Requejo, José Antonio Gutiérrez, de Matamorosa, María Isabel Cuevas Abad, de Izara, y Federico Hidalgo, de Requejo.

En ganado caballar, Marta

Ruiz, de Horna, fue la ganadera con mayor número de reses, un total de 69. Carlos Tezanos, de Requejo, presentó 37 animales; Ahinoa Ibáñez, de Arroyo, 28; Eneido Pérez, de Horna, 19; José Javier Saiz, de Requejo, 18, y Ascensión Tezanos, de Requejo, que presentó 15 cabezas.

Numerosos premiados

Otros premiados fueron los hermanos Hidalgo, de Requejo, con quince animales y Carlos Pérez, de Retortillo; María Belén Palacios, Esperanza Gutiérrez y María Balbás Alonso, de Requejo; Mari Carmen Díez, Pablo González y Pepín Collantes, de Fresno; Clotilde González, Ricardo Mantecón, Felicitas Díez, de Bolmir; Ángel Gómez y José Manuel Argüeso, de Orzales; Álvaro Rodríguez y Carlos Santiago, de Nestares; Isabel Sanz, de Quintana de Monegro y Eduardo Pérez, de Monegro; Sergio Mantilla, de Arroyo; Sergio de Mier, de Suano y Francisco Salces, de Argüeso.

En resumen, una importante feria ganadera que respondió plenamente a pesar de los inconvenientes reseñados.

Desde la calle Castilla al depósito de las Traídas

Aprobada la renovación de la red de agua en la capital campurriana

A. Q. Reinosa

La corporación de Reinosa aprobó en la sesión plenaria del 6 de octubre, un acuerdo en relación al proyecto de la obra de renovación de la red de agua desde la calle Castilla al depósito de las Traídas y la instalación de un colector en la cuenca del arroyo Huesca. Contó con los votos favorables de PRC, PSOE e IU y con las abstenciones de PP y UCN.

En el momento de la votación se estaba a la espera de que Disur enviara por escrito una modificación en la que del proyecto de 1992, se recogiese el cambio de diámetro de la cañería que pasaría de 50 centímetros a los 80 definitivos.

Este sería una de los varios compromisos que plantea el Ayuntamiento y que deberá asumir el Gobierno regional, entre los que además se encon-

traban la aprobación plenaria, disponibilidad de terrenos y un posterior compromiso de que el Gobierno regional se hace cargo de ello.

El PP exigió esos compromisos y quiso conocer de qué partida tomará el Ayuntamiento la cantidad de 20.700 euros que destinarán a la obra. El equipo de Gobierno contestó que primero era urgente la aprobación del proyecto.

'Los Formidables' viajarán a La Rioja y realizarán una marcha al Cañón del Ebro

A. Q. Reinosa

El viaje a la Rioja de 'Los Formidables' tendrá lugar el 29 de octubre, con salida a las 8 de la mañana de la plaza de Los Caños, parando en Burgos, Logroño y Santo Domingo de la Calzada, y con posterior comida en Badarán. El precio del viaje con comida incluida es de 30 euros. La llegada a Reinosa será a las 21.00 horas, aproximadamente. La marcha al Cañón del Ebro tendrá lugar el 5 de noviembre, con salida a las 8

de la mañana de la plaza de Los Caños. El autobús conducirá a los participantes de esta salida a Pesquera de Ebro, donde comenzará la marcha, con el recorrido de Pesquera a Cortiguera, Valdelejate y regresando de nuevo a Pesquera de Ebro. La marcha de 14 kilómetros es fácil, siendo el precio del desplazamiento de 7 euros por participante, y la comida por cuenta de cada uno de los marchantes. La llegada a Reinosa será hacia las 18.30 horas.